

PUBLIRREPORTAJE

Entel Empresas Impulsa la Revolución de la Automatización Empresarial con Azure OpenAI:

¿El Futuro del Trabajo en Riesgo o una Oportunidad para la Innovación?

La automatización empresarial impulsada por la inteligencia artificial ha dejado de ser una idea futurista y está transformando cómo operan las empresas en Chile. Soluciones como Azure OpenAI, tecnología avanzada de Microsoft disponible a través de Entel Empresas, están acelerando este cambio. Pero ¿estamos ante una amenaza para el trabajo o una oportunidad para la innovación?

La inteligencia artificial ha demostrado ser una herramienta poderosa para optimizar procesos y tomar decisiones basadas en datos. Azure OpenAI, en particular, ofrece a las empresas la capacidad de crear soluciones personalizadas que aumentan su eficiencia y reducen costos. Esto no solo impacta el día a día operativo, sino que también abre nuevas oportunidades de negocio, permitiendo a las empresas adaptarse más rápido al cambiante entorno digital.

Automatización como motor de innovación

Lejos de eliminar empleos, la automatización puede liberar a los equipos humanos de tareas repetitivas, permitiéndoles enfocarse en actividades de mayor valor agregado. Sectores clave de la economía chilena como el retail, la banca y la manufactura ya están viendo cómo Azure OpenAI potencia sus operaciones, desde la generación automática de contenido hasta el análisis de grandes volúmenes de datos.



Tecnología y capital humano: una sinergia clave

Es comprensible que algunos trabajadores sientan incertidumbre ante el crecimiento de la inteligencia artificial. Sin embargo, el verdadero valor de herramientas como Azure OpenAI radica en su capacidad de complementar el trabajo

humano. Tareas rutinarias como la gestión de datos o la atención básica al cliente están siendo automatizadas, permitiendo a los empleados enfocarse en la creatividad y en resolver problemas complejos, áreas donde las personas siguen siendo insustituibles.

Entel Empresas, como líder en la implementación de soluciones tecnológicas, entiende que el éxito de estas herramientas depende de un equilibrio entre la innovación tecnológica y el desarrollo del talento humano. "Estamos viendo una evolución del trabajo, no su desaparición. El desafío está en preparar a las personas para aprovechar al máximo estas tecnologías", añade Valenzuela.

Oportunidad de liderazgo global

Adoptar soluciones como Azure OpenAI no solo permite a las empresas chilenas ser más competitivas a nivel local, sino también liderar a nivel regional. Chile tiene la capacidad de demostrar que la automatización no es una barrera, sino una plataforma que fomenta la creación de nuevas oportunidades económicas.

“La automatización no reemplaza el talento humano, lo potencia. Con Azure OpenAI, las empresas pueden concentrarse en labores más estratégicas, dejando las tareas rutinarias a las máquinas,” afirma María Teresa Valenzuela, Product Owner Mercado IaaS de Entel Empresas.



Entel Empresas, pionero en la adopción de estas tecnologías, se compromete a seguir acercando las últimas tendencias a las organizaciones locales, ayudándolas a transformar sus operaciones, mejorar su eficiencia y mantenerse competitivas en un mercado que avanza rápidamente.

Con nuestros servicios de Administración y Soporte Cloud, brindamos asesoría personalizada que facilitan la integración de estas soluciones en sus procesos diarios. Nuestro valor radica en nuestra capacidad para acompañar a las empresas en cada etapa de su transformación tecnológica, asegurando una implementación efectiva y una optimización continua de sus recursos.

En resumen, la automatización empresarial con inteligencia artificial no está eliminando empleos, sino transformándolos. Las empresas que adopten estas herramientas con una visión de futuro estarán mejor preparadas para enfrentar los desafíos de la era digital. Y Entel Empresas estará a la vanguardia, liderando este cambio en Chile.